



助っ人第一号 地域おこし協力隊

地域との交流・伝統文化の継承

東京都江戸川区出身の山田夢実さんが、川俣町で初となる「地域おこし協力隊」となりました。地域との交流事業の企画調整のほか、伝統の織物や草木染めの技術を習得し、体験教室の指導員として活動していきます。イベント会社や洋服販売店での勤務の経験を活かし、川俣町のために精一杯頑張りたいと力強く答えてくれました。町民の皆様、よろしくお願いします！



◁ 伝統の織物の技術を学んでいます！

▽エンディングでは、花祭りの曲を演奏しました



コスキン・エン・かわまた

響き渡ったフォルクローレの音色

4月15日、川俣町中央公民館でコスキン・エン・かわまたが開催されました。雨の影響で、予定されていた川俣中央公園では開催できませんでしたが、多くの参加者が集まり、練習の成果を披露していました。ゲストには、昨年のコスキン・エン・ハポンで日本代表に選ばれた、大阪府の桑原しんいちさんをお招きし、本場で披露した音色で会場を盛り上げていました。

▽雨の降る山開きでしたが、たくさんの登山者が集まりました！



新緑映える、山登り

町内各地の里山で山開き

4月から5月にかけて、町内各里山の山開きが行われました。川俣町の最高峰である花塚山では、今年も県内外からたくさんの登山者が参加し、新緑映える里山を楽しんでいました。また、川俣町そば研究会が作った美味しいそばが先着200名に振舞われ、疲れた体を癒し舌鼓を打っていました。みなさんも友人やご家族で、町内の里山をぜひお楽しみください。

快晴の2日間 川俣シャモを堪能

川俣シャモまつり in 四季の里

4月28日、29日の2日間、福島市四季の里で14回目となる「川俣シャモまつり in 四季の里」が行われました。2日間とも天候に恵まれ、今回新たに行われたステージイベント「シャモラーメン早食い競争」は、熱い戦いが繰り広げられ、会場を盛り上げました。多くの方が来場し、川俣シャモの旨さを堪能していました。8月25日、26日の「川俣シャモまつり」も楽しみですね！



食べて、聴いて、イベント目白押しの2日間▷

▽力いっぱい走りぬきました！



祝30周年富田小学校 30周年を記念した運動会開催

30周年を記念した富田小学校の運動会が晴天のもと行われ、子どもたちの真剣勝負が繰り広げられました。ご家族のあたたかい視線が集まるなか、子どもたちは一生懸命に練習の成果を披露していました。なにより子どもたちの走り終わった後の笑顔や、家族競技の仲むつまじい姿がとても印象的でした。これからも一歩一歩元気に成長していきましょう。

▽未来への希望を込め土掛けが行われました



きぼうの桜植樹式 宇宙で育った「ひょうたん桜」

ライオンズクラブ（LC）国際協会 332-D 地区の「きぼうの桜」植樹式が川俣中央公園で行われました。苗木は、高知県仁淀川町の樹齢約500年のエドヒガンザクラ「ひょうたん桜」の子孫樹で、宇宙ステーション「きぼう」で約8か月間保管し育てられました。桜は町の復興のシンボルとして、1000年先の未来まで咲き続けられるように願いを込め植樹されました。